

À Nogent, les défenseurs des oiseaux portent plainte



Nogent, le 13 juillet. L'élagage des arbres du boulevard de Strasbourg a duré jusqu'au 20 juillet dernier. **LP/Aurore Esclauze**

L'association Nos Amis Les Oiseaux dénonce l'impact sur les oiseaux, de l'élagage des arbres, boulevard de Strasbourg par le département.

« Avec cette plainte déposée au procureur contre le département du Val-de-Marne, on entame un parcours du combattant » explique Pascal Cousin, le directeur de l'association Nos Amis Les Oiseaux (NALO). [Début juillet, les arbres, boulevard de Strasbourg à Nogent ont été élagués](#) par les services du département.

« En pleine période de nidification, cet élagage a été encore une fois meurtrier. Il viole la loi », estime NALO, qui apporte des preuves au tribunal : des photos et des témoignages, comme celui d'un facteur qui ramasse régulièrement des oiseaux morts. Interrogé au début des travaux, le secteur arboriculture du conseil départemental justifiait son choix. « Nous avons décalé la taille d'un mois et demi pour minimiser notre impact. Nous gérons 28 000 arbres, il n'est matériellement pas possible d'élaguer en période hivernale. »

Aurore Esclauze